

## 総会中止のあいさつ



新潟県中央工業高校同窓会  
会長 松 縄 嘉彦  
(S54年卒)

すっかりご無沙汰してしまいました。皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

WHOの事務局長は「終息が視野に入った」と認識を示したと伝えられていますが、感染人数を見ると、今や三条市民の1割以上が感染したといい、今までにも増して徹底した感染予防が求められる状況になっています。

9月8日に秋季常任委員会を3年ぶりに開催して、今年の総会と同窓会の運営について協議した結果、10月に予定していた総会は「集い、語ろう。」の総会目的を果たせる状況ではないので中止とし、来年10月に計画している創立110周年記念事業にむけて準備に努めた方が良いのではないかと結論に至りました。

今年こそは…、秋になれば…、の思いで10月に開催を遅らせていた今年の同窓会総会は、まことに残念ではありますが中止いたします。

楽しみにされていた皆様には誠に申し訳なく存じます。

また、常任委員会では来年の110周年記念事業の基本方針を確立いたしました。来年の感染環境は分かりませんが、何とか記念式典と記念講演会を実施したい。そして可能であれば同窓会記念総会を開催したいと考えております。

その際には大いに、集い、語りあいましょう。

令和4年10月吉日

### 110周年記念事業の基本方針

- 1 記念式典・記念講演会の開催にむけてPTA・後援会・同窓会で今秋実行委員会を結成します。
- 2 記念式典・記念講演会の開催は令和5年10月27日（金）午後とします。  
式典・講演会は、感染対策として、生徒・職員その他、来賓・実行委は最小限に絞って実施することとします。  
※詳細決定は実行委員会において行います。
- 3 記念事業
  - ① 学校管理室冷房機への財政支援
  - ② 学校旗の更新
- 4 可能であれば同日夜にジオワールドVIPを会場にして同窓会記念総会を開催します。
- 5 110周年に関わる同窓会の経費は特別会計で対応します。